
VERBALE DI ADUNANZA DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 3 – Anno 2018

Il  giorno 28 giugno 2018 alle  ore 19,30,  presso la  sede  centrale  dell’Istituto  Comprensivo “G.
Ungaretti”,  in  via  Bauci,  27,  Molino  di  Altissimo,  a  seguito  di  regolare  convocazione  scritta
(Protocollo n. ) sono intervenuti i sigg.ri:

1 Scotto di Fasano Valeria Dirigente Scolastico
Membro di 
diritto

Present
e

2 Giambellini Alessandro Presidente Genitore 
Present
e

3 Fuson Chiara Vicepresidente Genitore Assente

4 De Biasi Silvana Consigliere Genitore 
Present
e

4 Franchetti Cinzia Consigliere Genitore
Present
e

6 Santolin Flavio Consigliere Genitore
Present
e

7 Savioli Lisa Consigliere Genitore
Present
e

8 Tecchio Giliola Consigliere Genitore
Present
e

9 Xompero Laura Consigliere Genitore
Present
e

1
0

Lione Raffaella Consigliere Docente infanzia
Present
e

1
1

Rancan Bianca Rosa Consigliere Docente infanzia
Present
e

1
2

Melappioni Ferruccio Consigliere Docente primaria Assente

1
3

Monchelato Liliana Teresa Consigliere Docente primaria
Present
e

1
4

Santolin Agnese Consigliere Docente primaria
Present
e

1
5

Sava Maria Elisabetta Consigliere Docente primaria Assente

1
6

Trifoglio 
Benfatto

Vittorio Consigliere
Docente 
secondaria

Assente

1
7

Grandi Renza Consigliere Personale A.T.A. Assente

1
8

Pernigotto Claudia Consigliere Personale A.T.A.
Present
e

TOTALE COMPONENTI: 18
TOTALE PRESENTI: 13
TOTALE ASSENTI: 5

Il Presidente chiama a verbalizzare l’ins. Agnese Santolin, che accetta.

1. Lingua straniera nella scuola secondaria  
La Dirigente scolastica informa i presenti che la risposta definitiva data dal Provveditorato per
quanto riguarda le lingue straniere nella scuola secondaria arriverà non prima di settembre.
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Ciò che già si può sapere è che una delle due classi della scuola secondaria di San Pietro sarà
certamente di tedesco. 

2. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  
Il Consiglio prende in esame il verbale n. 4 del 30/05/2018. 
La sig.ra Tecchio Giliola chiede che venga apportata una variazione al punto numero 8.
Il Consiglio è chiamato a votare il verbale n. 4 del 30/05/2018  (l’insegnante Bianca Rosa
Rancan non è presente a questa votazione, poiché giunge al punto 3 dell’o.d.g.):

Il consiglio approva il verbale n. 4 del 30/05/2018.

3. Verifica del programma annuale, variazioni e radiazioni  
Il DSGA Alfio Musmarra illustra la verifica del programma annuale (Allegato 1), spiegando che
è un rendiconto che la scuola fa a metà dell’anno. Il DSGA prosegue illustrando le varie voci
che compongono ogni punto del documento, rispondendo alle richieste di chiarimenti.
Successivamente il DSGA espone due variazioni al bilancio rispetto cui il Consiglio è chiamato
ad esprimersi: la prima l’assegnazione di un premio di € 500.00 da parte del Consorzio ARICA
per la partecipazione degli alunni della scuola secondaria di I grado alle “Olimpiadi del Clima”
nell’a.s. 2017/2018 (Allegato 2); la seconda variazione riguarda l’elargizione di € 160.00 per
aver  accolto  i  tirocinanti  di  Scienze  della  Formazione  Primaria  dell’Università  di  Padova
(Allegato 3).
Infine il DSGA illustra due radiazioni (Allegato 4) su cui il Consiglio deve esprimersi.
Il  Consiglio  d'Istituto  è  chiamato  a  esprimersi  relativamente  all’approvazione  della
verifica del programma annuale, relativamente alle variazioni e alle radiazioni:

Il Consiglio con DELIBERA NR. 18/2018 approva all’unanimità.

4. Donazioni  
Il  DSGA informa il  Consiglio  che i  genitori  hanno fatto  una donazione  di  materiale  (coni,
giocattoli, ecc.) per la scuola dell’infanzia. 
Il Consiglio di Istituto ne prende atto. 

5. Concessione uso locali scolastici  
Il Comune di Crespadoro chiede l’uso dei parcheggi della scuola secondaria nel giorno 8 luglio
2018 (Allegato 5). 
Il Consiglio d’Istituto è chiamato a esprimersi relativamente alla concessione dell’uso dei
locali scolastici:
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Il Consiglio con DELIBERA NR. 19/2018 approva all’unanimità.

6. Orario di funzionamento per i mesi di luglio e agosto  
La Dirigente informa il Consiglio che la scuola, nei mesi di luglio e di agosto, sarà chiusa nel
giorno del sabato
Il Consiglio ne prende atto.

7. Acquisto PC per aule informatica  
La Dirigente illustra il piano di potenziamento delle aule di informatica delle scuole primarie
dell’Istituto. La DS spiega le modalità di acquisto a cui la scuola deve tenersi e riferisce che la
cifra preventivata è di circa € 40.000.
Il Consiglio è chiamato a esprimersi sull’acquisto dei PC per le aule di informatica: 

Il Consiglio con DELIBERA NR. 20/2018 approva all’unanimità.

8. Calendario scolastico per 2018/2019  
La Dirigente spiega che il calendario scolastico per l’anno 2018/2019 reso noto dall’Ufficio
Scolastico Regionale prevedeva che le scuole rimanessero chiuse nei giorni 2 e 3 novembre
2018.
Il  Collegio  dei  Docenti  si  è  espresso  sul  calendario  scolastico  proponendo  una  modifica:
sospendere le lezioni il 27 e 28 arile 2019 anziché il 2 e 3 novembre 2018.
Il Consiglio si esprime relativamente alla modifica al calendario scolastico regionale: 

Il Consiglio con DELIBERA NR. 21/2018 approva all’unanimità.

9. Regolamenti  
La Dirigente Scolastica discute con il Consiglio sulla modalità di lavoro delle commissioni per i
regolamenti. Si stabilisce che i regolamenti verranno ripresi a settembre.
La DS propone che in questa seduta il Consiglio si esprima sul Regolamento per l’acquisizione
in economia di lavori, servizi e forniture (Allegato 6). Visto l‘acquisto dei PC che la scuola deve
sostenere prima di settembre, infatti, è necessaria la presenza di un regolamento che sia in linea
con le nuove disposizioni di legge.
La DS espone quindi il Regolamento in questione e ne presenta i punti. 
Dopo  una  discussione,  il  Consiglio  si  esprime  in  merito  al  Regolamento  d’Istituto  per
l’acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture:
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Il Consiglio con DELIBERA NR. 22/2018 approva all’unanimità.

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21,35.

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE
Santolin Agnese

IL PRESIDENTE
Giambellini Alessandro
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